

# Embarcan hacia Canadá auténticos y ortodoxos para tener una reunión

Rumbo a Montreal, Canadá donde habrá de efectuarse la anunciada reunión de elementos auténticos y ortodoxos, embarcaron el miércoles por la tarde los doctores Manuel A. de Varona y Emilio Ochoa. Por la noche lo hicieron Raúl de Juan, en representación de los profesionales ortodoxos; Javier Lezcano, por los obreros del PRC; y Salvador Lew, en representación de la Juventud Ortodoxa.

A las diez de la mañana de ayer jueves, debieron embarcar también Pelayo Cuervo, Pardo Llada, Antonio Santiago y Aracelio Azcuy, pero la detención del doctor Cuervo Navarro produjo la cancelación del viaje.

Anoche se aseguraba que ya habían partido para el extranjero el ex senador José M. Gutiérrez, el representante José Pardo Llada y el líder obrero Isidro Figueroa, del P.P.C.

Por el Partido Auténtico también asistirán Luis Casero, Eduardo Suárez Rivas y Rubio Padilla.

En esta reunión de Montreal, que se efectúa tan lejos porque algunos de sus participantes no pudieron obtener la visa para entrar en Estados Unidos, se discutirán las bases para llegar a la unidad opositora.

Alguien afirma que en esta reunión se aprobarán las principales demandas del Frente de Oposición, tales como restauración de la Constitución del 40, respaldo al Recurso de Inconstitucionalidad contra los Estatutos, restauración del Código Electoral del 43; integración de un gobierno presidido por el Magistrado más antiguo, del Tribunal Supremo y elecciones generales dentro de un plazo no mayor de seis meses.

## El ex presidente Prío fué para Montreal

NUEVA YORK, mayo 28. (United).—El ex presidente de Cuba, doctor Carlos Prío Socarrás, salió por la vía aérea para Montreal (Canadá), donde pasará una semana de vacaciones.

Lo acompañan su esposa: el ex administrador general de la Aduana, Luis Gustavo Fernández; y el ex coronel del ejército cubano, Rafael Izquierdo.

El grupo llegó hace tres días procedente de Miami.